

International Dance Day / Welttanztag

Klaus Kietzmann

EAASDC Honorary Lifetime Member
und / and Kuntry Kuzins SDC, Wiesbaden

Today is 29th of April, the International Dance Day (details see my article in Bulletin May 2016 p. 60), I have observed the (German) media which activities had been mentioned as the EAASDC MaL PR Jens-Erik Paul had proposed in his article in Bulletin February 2016 p.8 that we the square dancers could join the International Dance Day.

On the official website of the ITI a „Journée Internationale de la Danse“ in Paris was announced.

The (German) TV sender SWR pre-announced yesterday evening the Dance Day. Therefore the passers-by in the Mainzer pedestrian zone had to dance the chicken dance, a former popular dance. The program terminated with the advice to dance once again waltz and tango.

In the (German) TV you could see this evening as every Friday the famous RTL show „Let's Dance“. Therein several times the International Dance Day was mentioned combined with the request „Everybody should dance today!“

In the EAASDC Event Calendar you can find at 29th of April only the Czech Convention. Some SD clubs and competition clubs prefer the „Dance into the May“ tomorrow to the World Day of Dance today. Also the State Theatre in Wiesbaden had today no ballet performance on the programme, only the theatre in Mainz presented „tanzmainz“.

Heute, am 29.4. dem Welttanztag, auch Welttag bzw. Internationaler Tag des Tanzens genannt (Details dazu siehe mein Artikel im Bulletin May 2016 S. 60), habe ich die deutschen Medien beobachtet, über welche Aktivitäten berichtet wurde, da der EAASDC MaL PR Jens-Erik Paul in seinem Beitrag im Bulletin February 2016 S.8 vorgeschlagen hatte, dass wir Square Dancer uns an den Welttag des Tanzens anhängen könnten.

Laut offizieller Homepage des ITI findet eine „Journée Internationale de la Danse“ in Paris statt.

Der deutsche Fernsehsender SWR hat gestern Abend einen Vorbericht zum Tag des Tanzens gesendet. Dabei sollten Passanten in der Mainzer Fußgängerzone den früheren Modetanz „Ententanz“ vorführen. Die Sendung endete mit dem Rat, mal wieder Walzer und Tango zu tanzen.

Im (deutschen) TV wurde heute Abend wie jeden Freitag die bekannte RTL-Show „Let's Dance“ gesendet. Darin wurde mehrfach auf den Welttanztag hingewiesen verbunden mit der Aufforderung „Heute tanzt jeder mal wieder!“

Im EAASDC Event Kalender steht am 29.4. ausschließlich die Czech Convention. Für einige SD-Clubs und Tanzsportvereine ist der (morgige) „Tanz in den Mai“ deutlich wichtiger als der (heutige) Welttanztag.

Question to the European dancers: Have you noticed some special dance activities in your country at this action day today?

Une question aux danseurs européens: Avez-vous remarqué aujourd'hui quelques danse activités specials en votre pays?

Each day of the year has a special, international or national, slogan. In addition to my article in Bulletin May 2016 p.59 here some more days with a special slogan (smiling during reading allowed) for e.g. UNESCO International Jazz Day, Day of Jogging Pants, National Zipper Day, International Day of Family, National Black Forest Cake Day, German Sparkling Wine Day, Day of German Beer, National Telephone Day, Play Tennis Day, World Egg Day, National Cucumber Day, WHO World-Health-Day, World Diabetes Day, World Stroke Day, Day of Hypertension, World Day of Stuttering, International Day of the Sun, Global Wind Day, World Meteorological Day, World Intellectual Property Day, International Day of the freedom of press, World Voice Day, World Password Day, Day of Europe, National Rubber Eraser Day (more days with a special slogan, in German and English, you will find under the link www.kuriose-tage.de), even a National Chicken Dance Day and a World Lindy Hop Day, and in America the National Day of Square Dance (11/29). Now it's time to support this day in Europe.

At such a day square dance clubs in Europe and even the whole world could organize in their own town a demo dance

Auch das Wiesbadener Staatstheater hatte heute Abend keine Ballettaufführung auf dem Programm, nur das Mainzer Staatstheater zeigte „tanzmainz“.

Jeder Tag des Jahres steht unter einem bestimmten, internationalen oder nationalen, Motto. Als Ergänzung zu meinem Beitrag im Mai-Bulletin (S. 59) hier weitere Tage mit einem (zum Teil kuriosen) (Schmunzeln beim Lesen erlaubt) Motto wie z.B. Welttag des Jazz, Internationaler Tag der Jogginghose, Tag des Reißverschlusses, Internationaler Tag der Familie, Tag der Schwarzwälder Kirscharten, Deutscher Sekttag, Tag des Deutschen Bieres, Tag des Telefons, Spiel-Tennis-Tag, Welt-Ei-Tag, Tag der Gurke, Weltgesundheitstag, Weltdiabetestag, Welttag des Schlaganfalls, Tag des Bluthochdrucks, Welttag des Stotterns, Internationaler Tag der Sonne, Welttag der Meteorologie, Welt-Wind-Tag, Welttag des geistigen Eigentums, Internationaler Tag der Pressefreiheit, Internationaler Tag der Stimme, Internationaler Tag des Passworts, Europatag, Tag des Radiergummis (weitere Tage mit einem besonderen Motto findet man unter dem Link www.kuriose-tage.de). Auch einen Tag des Ententanzes gibt es sowie einen Internationalen Lindy Hop Tag, und in Amerika sogar den National Square Dance Day (am 29.11.). Nun ist es an der Zeit, diesen Tag auch in Europa zu unterstützen.

An diesem Tag könnten Square Dance Clubs europaweit und sogar weltweit in ihrer Stadt öffentlichkeitswirksam eine Demo in geeigneten Sälen, einen Tag

in a suitable hall, an Open House at their own dancing place or a special dance at public places. Important is the press (Newspaper, radio, TV) has a reason to report. The actions could serve for presenting the own spectrum of offers and for membership promotion.

An own European Day of Square Dance could bring much attention, that's my opinion.

Translated by Author himself

der offenen Tür (Open House) am regulären Tanzplatz oder ein Special Dance auf öffentlichen Plätzen veranstalten. Hauptsache, die Medien (Presse, Radio, TV) können etwas berichten. Die Aktionen könnten zur Darstellung des eigenen Angebotsspektrums und zur Mitgliederwerbung dienen.

Ein eigener Europäischer Tag des Square Dance findet sicherlich viel Aufmerksamkeit, meine ich.